

Zeitschrift: Annales fribourgeoises
Herausgeber: Société d'histoire du canton de Fribourg
Band: 18 (1930)
Heft: 3

Artikel: A monsieur le professor Schnürer
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-817571>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

puisque leurs noms étaient différents, et qu'il y avait par suite, lieu de modifier les armoiries. Le fait qu'il s'agit de deux branches d'une seule et même famille a été peu compris et, en général, les généalogistes se sont prudemment bornés à dire que la famille de Tavel paraissait avoir une origine commune avec les Mestral de Rue, se basant pour cela sur la similitude et même, à l'origine, l'identité des armoiries ; ce qui les a arrêtés, c'est qu'ils n'ont pas pu concevoir que Mermet et Rolet de Tavel ne fussent pas fils d'un de Tavel, comme d'ailleurs, ils n'ont pas pu comprendre qu'Humbert, mestral de Rue, n'eût pas nécessairement pour père un Mestral de Rue.

A Monsieur le professeur Schnürer.

Les amis de M. le professeur G. Schnürer ont célébré dimanche, le 29 juin 1930, ses soixante-dix ans et le quarantième anniversaire de son entrée à la Faculté des lettres de notre université.

La Société d'histoire du canton de Fribourg se fait un devoir et un plaisir d'offrir à l'aimable jubilaire ses compliments et ses vœux. M. le professeur Schnürer est membre de notre société depuis 1890 et membre d'honneur depuis l'année dernière. Fribourgeois de cœur, il fait le plus grand honneur à notre Université et il a témoigné, à maintes reprises, de son attachement à notre pays. Historien aux larges vues, auteur d'ouvrages qui font autorité, il a terminé récemment une grande œuvre sur l'Eglise et la civilisation au moyen âge, qui sera traduite en français, et qui lui a valu la considération générale du monde savant.

Plusieurs de nos membres ont été ses élèves et savent ce qu'ils doivent à son enseignement qui attire chaque année de nombreux élèves à notre Haute Ecole. Assidu à nos réunions, il porte un vif intérêt à notre histoire et en suit avec bienveillance tous les progrès.

Qu'il veuille bien trouver ici l'expression de la reconnaissance et les souhaits les plus cordiaux, des historiens fribourgeois avec lesquels il collabore depuis quarante ans en toute amitié ! Ad multos annos !